



## Compañeros

El próximo martes 1° de Mayo es muy importante para todos nosotros ya que celebramos el día del trabajador, día en que hombres y mujeres han dado la vida por los derechos de todos los trabajadores.

Su lucha no ha sido en vano, es por ello que nosotros debemos seguir su ejemplo, ratificando y fortaleciendo nuestros derechos, dignificando nuestras labores y salarios.

Les deseamos que pasen un feliz día! Un Fuerte abrazo para todos.

*Vilma Domínguez – Ezequiel Buiz – Claudio Perri*  
**Comisión Gremial Interna Banco Columbia - Sec. BsAs.**



## **1° DE MAYO: DÍA DEL TRABAJADOR**

El próximo martes 1° de Mayo celebramos el Día del Trabajador. Esta fecha conmemora la lucha del movimiento obrero en defensa de sus reivindicaciones laborales, por una jornada de ocho horas y el cambio de las paupérrimas condiciones de trabajo. Como hecho significativo se recuerda la huelga iniciada por 200 mil trabajadores en la Ciudad de Chicago, quienes marcharon en defensa de estas consignas y fueron reprimidos fuertemente por la policía, que asesinó a varios sindicalistas. Esta fecha conmemora así la memoria trágica y el homenaje sentido a la lucha pionera de los **Mártires de Chicago**.

Este 1° de mayo de 2012 nos encuentra a todos los trabajadores, y en particular a los bancarios, en plena discusión salarial, luchando desde cada lugar de trabajo. Porque no podemos permitir que el crecimiento continuo del sector bancario y las enormes rentabilidades del sistema financiero no se reflejen en el salario de los trabajadores, en sus derechos, categorías y mejoras convencionales.

Por eso, reclamamos ante el Ministerio de Trabajo una justa distribución de estas ganancias, rechazando de plano el 18 por ciento de aumento salarial ofrecido por las cámaras empresarias y el mínimo garantizado de 1.380 pesos, solicitando que nuestros salarios sean incrementados a partir de otros parámetros más vinculados con nuestra realidad cotidiana: el deterioro del poder de compra como producto del alza de precios, el impacto del impuesto a las ganancias en nuestros salarios y, como dijimos, las significativas ganancias de los bancos, que son producto del esfuerzo diario de los más de 100 mil trabajadores bancarios.

Desde el Secretariado de la Seccional Buenos Aires acompañamos un modelo con inclusión social y distribución de la riqueza, y por ello decimos que no podemos seguir admitiendo que las empresas bancarias continúen incumpliendo los acuerdos firmados, violando el Convenio Colectivo de Trabajo, liquidando incorrectamente las remuneraciones, exigiendo jornadas laborales que superan las 7,30 horas, sin abonar horas extras, desconociendo el pago de adicionales y contratando a trabajadores tercerizados en una violación flagrante de la legislación laboral vigente.

Compañeras y compañeros bancarios: por todas estas razones **debemos reiniciar la lucha con asambleas y movilizaciones**, para demostrar a estas patronales indiferentes que los trabajadores, juntos bajo una misma consigna, continuamos en pie de lucha para avanzar en la defensa de todos y cada uno de nuestros derechos. Compañeros, desde La Bancaria Buenos Aires, les deseamos un feliz Día del Trabajador.

**PABLO REGNIER**  
SECRETARIO DE PRENSA  
SECCIONAL BUENOS AIRES

**ALEJANDRA ESTOUP**  
SECRETARIA GENERAL  
SECCIONAL BUENOS AIRES

## **SECRETARIADO SECCIONAL BUENOS AIRES**

Mastronicola Adrián, Fornero Edgardo, Balbín Santiago, Maislos Danilo, Maya Cesar, Bosi Gabriel, Iglesias Mariel, Chamorro Fernández Oscar, Flores Alberto, Maffeo Guillermo, Costa Racedo Inés, Dipierri Gabriel, Gómez Verónica, Arguello Juan, Molinari José María, Rinaldi María, Fagiani Alejandro, Domínguez Vilma, Vilte Alejandra.